Défilé et buffet gourmand au Lycée Toulouse-Lautrec.

Un voyage culinaire et culturel au cœur des origines :

Ce jeudi 07 novembre 2024, des élèves du lycée Toulouse-Lautrec à Bordeaux et leur professeur d'espagnol ont organisé un événement exceptionnel où : culture, gastronomie et créativité se sont mêlées pour offrir une expérience inoubliable à ces élèves et à leurs invités. Le thème de la journée : « Être habillé aux couleurs de nos origines » un thème en relation avec leur séquence éducative : immigration et mode. Ce défilé, empreint de couleurs, et de traditions a permis à chaque participant de célébrer son patrimoine tout en découvrant celui des autres. En parallèle, un buffet fait maison, accompagné d'un quiz interactif, a ajouté une touche gourmande à cette belle journée.

Le défilé: un hommage aux origines:

Cet événement, c'est tenu le matin de 10h à 10h15 dans le hall du lycée. Les élèves étaient invités à se vêtir selon les couleurs et traditions de leurs origines, le principal étant qu'elles soient liées à leurs racines familiales. Le défilé a ainsi permis de mettre en lumière la diversité culturelle des élèves de Toulouse-Lautrec, avec des tenues inspirées de différents pays et régions du monde: des tenues vibrantes de l'Espagne, aux ponchos rappelant le folklore mexicain en passants par des tenues traditionnelles d'Amérique latine et celles inspirées de la fête de "los muertos".

Les participants ont défilé devant un public enthousiaste, qui a salué la richesse et la diversité de ces tenues. Chaque costume portait un message, chaque couleur avait une signification, et chaque style connoté les origines et les traditions de ses créateurs. L'événement a permis de renforcer l'idée que chaque culture et unique, mais contribue à l'enrichissement de nos communautés.





Les élèves: mannequin et organisateur de l'évènement

Un buffet fait maison: une invitation aux saveurs du monde:

Après le défilé, l'ambiance est devenue encore plus chaleureuse avec l'ouverture du buffet, préparé par les élèves eux-mêmes. Ce dernier n'était pas seulement un goûter, mais une véritable invitation à un voyage gastronomique. Chaque plat avait été soigneusement choisi pour représenter les saveurs des cultures des élèves participants. On y retrouvait des spécialités espagnoles et mexicaines inspirées de la fête de "los muertos".

Pour pouvoir accéder au buffet, les invités devaient répondre à un quiz interactif sur les différentes cultures représentées, allant de questions sur les grandes personnalités originaire de ces pays jusqu'à l'histoire des régions. Ce jeu ludique a permis aux participants d'en apprendre davantage sur les pays d'origine des costumes, tout en s'amusant et en partageant un moment convivial. Les bonnes réponses ont été récompensées par un accès au buffet, mais les réponses incorrectes n'ont pas empêché les invités de profiter de l'ambiance joyeuse et des échanges amicaux, ainsi qu'au goûter.

Une journée de célébration et de partage:

Cet événement, qui a su allier culture, art et gastronomie, a été un franc succès. Il a non seulement permis aux élèves de s'exprimer et de célébrer leurs origines, mais aussi de sensibiliser la communauté scolaire à l'importance de la diversité et de l'inclusion. Au-delà du simple défilé, ce fut une véritable fête de l'identité et du respect des cultures, une occasion de rappeler que nos différences sont une richesse, et qu'il est important de les partager et de les valoriser.

Le lycée Toulouse-Lautrec, à travers ce défilé et ce buffet gourmand, a brillamment illustré la beauté de la diversité culturelle et la convivialité qui peut naître du mélange des origines. Ce type d'événement renforce les liens entre élèves et professeurs, et démontre l'engagement du lycée sur son ouverture au monde et à ses multiples influences.

Cette journée restera gravée dans les mémoires comme un moment de fête et de partage, où chaque participant a eu l'occasion de se sentir fier de ses origines tout en apprenant des autres. Un bel exemple de ce que peut-être l'école : un lieu de découvertes, de rencontre et d'échanges.